

Buen balance deja ciclo de cine adaptado con funciones en Los Ríos

ALCANCE. Más de 600 personas han participado en iniciativa del CPCV.

PRENSA CPCV



CORRAL FUE UNO DE LOS PUNTOS DE ENCUENTRO.

Como parte de sus itinerancias por la región, el Centro de Promoción Cinematográfica de Valdivia (CPCV) inició en noviembre del año pasado la nueva versión de Cine por Los Ríos Inclusivo. Es un programa de exhibición de películas adaptadas para público con discapacidad sensorial, que este año contó con recursos del Fondo Nacional de Proyectos Inclusivos de Senadis Los Ríos. Hasta la fecha se han realizado funciones en diez comunas, con asistencia de más de 600 personas. El término del viaje está previsto para las próximas semanas en Los Lagos.

Además, el CPCV ha realizado presentaciones de Cine Chileno Inclusivo los martes en el Teatro Municipal Lord Cochrane, para usuarias del programa

Más AMA de Valdivia y público general.

Quienes han asistido a las jornadas, destacaron su importancia. “Esta actividad nos permite continuar viviendo y nos enseña a tener igualdad. El cine es muy diferente a lo que tú ves hoy en día con todo esto de la tecnología. Esta es la primera vez que participo de esto y siento que sigo aprendiendo y creciendo”, dijo Bany Fuentes, de Valdivia.

“Tener en sala a una intérprete en lenguaje de señas, nos facilitó para entender y compartir con los demás. También, para nosotros que vivimos en zonas rurales, fue muy importante la colaboración en el transporte para así poder llegar a esta actividad”, indicó Margarita Meléndez de Máfil. ☞